

DELEGACIÓ DEL GOVERN A CATALUNYA GABINET DE PREMSA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CATALUÑA GABINETE DE PRENSA

## Emilio Ablanedo: "Hoy en día, difundir la historia, la historia verdadera, constituye una auténtica responsabilidad de carácter social"

El Subdelegado del Gobierno en Barcelona ha participado hoy en los actos de conmemoración del "Bicentenari de la Batalla d'Ordal i la Guerra del Francès"

"Los catalanes encabezaron la lucha contra el invasor francés defendiendo la independencia española y la lucha por la libertad", subraya Ablanedo

<u>Barcelona, 14 de septiembre de 2013</u>. El Subdelegado del Gobierno en Barcelona, Emilio Ablanedo, ha participado esta mañana en los actos de conmemoración del "Bicentenari de la Batalla d'Ordal i la Guerra del Francès", que se han desarrollado en la Creu d'Ordal, en el término municipal de Subirats, y que rememoran la última victoria del ejército francés sobre el ejército español y sus aliados en la Guerra de la Independencia.

Durante su intervención en el acto, Ablanedo ha subrayado la importancia de la conmemoración porque con celebraciones de este tipo "estamos contribuyendo a la cultura en mayúsculas, a difundir la historia; y conocer la historia es conocer las bases de nuestro presente. Sólo desentrañando las claves del presente podemos



DELEGACIÓ
DEL GOVERN
A CATALUNYA
GABINET
DE PREMSA

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CATALUÑA GABINETE DE PRENSA

saber qué nos depara el futuro, sólo desentrañando las claves del presente podemos acceder a nuevos horizontes de verdad".

Según ha recalcado el Subdelegado del Gobierno en Barcelona, "hoy en día, difundir la historia, la historia verdadera, constituye incluso una auténtica responsabilidad de carácter social".

Ablanedo, que ha citado al filósofo Friedrich Schlegel -"un historiador es un profeta que mira hacia atrás"- ha apuntado que conmemorar la Batalla d'Ordal "no es únicamente conmemorar un hecho viejo; es rememorar que en la Guerra del Francés encontramos las raíces de nuestro presente, porque precisamente en esta guerra contra el invasor fue cuando se desarrolló en España la Revolución Liberal, que sentó las bases de nuestro sistema constitucional".

Antes de la Constitución de 1812, ha recordado, "no se podía hablar de derechos, los hombres no eran iguales, y fue el imperio de la ley y de la Constitución el que hizo igual al rico y al pobre, al humilde y al más poderoso, al laico y al clérigo, incluso los reyes estaban sometidos a la Ley". "Es precisamente la ley -ha insistido- la que otorga la garantía de la libertad. Nadie está por encima de la ley porque nadie vale más que otro".

Los catalanes, ha añadido, "pueden estar muy orgullosos porque encabezaron la lucha contra el invasor, defendiendo la independencia española y la lucha por la libertad, tanto desde un punto de vista militar como político". En este sentido, ha recordado que cuando Cataluña se constituyó en Junta Suprema, en junta soberana, como ocurrió con el resto de juntas de toda España, "fue la que apostó

C/ Mallorca, 278 08037 BARCELONA TEL.: 93-520.94.76/78/79



DELEGACIÓ DEL GOVERN A CATALUNYA GABINET DE PREMSA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN CATALUÑA GABINETE DE PRENSA

con más fuerza por las Cortes de Cádiz, hasta el punto que el presidente de las Cortes de Cádiz era un catalán: Ramon Lázaro de Dou y de Bassols".

"Perdimos la Batalla d'Ordal, pero ganamos la guerra", ha reflexionado Ablanedo. "Tristemente -ha puntualizado- en otros momentos de la historia, posteriores y anteriores, no sólo nos peleamos con los enemigos exteriores sino que también nos peleamos entre nosotros. Dada la cercanía de la Diada podemos recordar, por ejemplo, la Guerra de Sucesión, que fue una guerra entre españoles y también entre catalanes, catalanes del bando borbónico y catalanes del bando austriacista".

Ablanedo ha finalizado su intervención recordando las palabras del conseller en cap de la ciudad de Barcelona, Rafael Casanova, la tarde del 11 de septiembre de 1714, "en la que, cuando todo estaba ya perdido, emitió un bando llamando a todos los barceloneses a derramar su sangre por su rey, por su honor, por su patria y por la libertad de toda España".